

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró prácticamente sin cambios destacando noticias sobre energías renovables y noticias sobre el coronavirus. Rocío Nahle publicó en el Diario Oficial de la Federación un decreto en el cual se imponen limitantes a nuevos proyectos de energía renovable, principalmente solares y eólicos, además de otorgarle al Cenace el poder para rechazar los estudios que se realizan a las nuevas plantas para poder operar. Esta acción representa un nuevo impacto a la confianza de los inversionistas como la clausura de la planta de Constellation Brands y el NAIM. Las empresas que cuentan con avances importantes en inversiones de este tipo ya están buscando acciones legales y amparos para hacerle frente al nuevo decreto. Por otro lado, el presidente Andrés Manuel López Obrador preparará una propuesta para medir el crecimiento económico del país, el cual buscará medir el crecimiento, el bienestar, el grado de desigualdad y la felicidad de las personas. En otras noticias, México superó esta semana a Canadá en el número de defunciones por coronavirus, entrando a la lista de 10 países con más muertes a nivel global. La jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, comentó que el regreso a la “nueva normalidad” será gradual y se espera que en agosto se vuelva a tener completa movilidad. Por lo pronto, Sheinbaum estimó que el semáforo permanecerá en rojo hasta la mitad de junio, recordando que este indicador mide el número de camas ocupadas por COVID-19. Por último, comentó que el primero de junio, además de retomar actividades en sectores como minería, construcción y fabricación de equipo y transporte, se reanudará la producción de cerveza, lo cual podría significar una buena noticia para las tiendas de conveniencia por su alta exposición a este bien.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre el coronavirus y tensiones comerciales entre EUA-China. La compañía de biotecnología, Moderna, anunció que las primeras pruebas de su vacuna contra COVID-19 ayudaron a reforzar el sistema inmunológico de un pequeño grupo de personas. No obstante, días después fuentes periodísticas comentaron que expertos en pruebas clínicas se mostraron escépticos por los resultados divulgados por la compañía, haciendo énfasis en que deben mostrar más datos sobre el ejercicio para conocer el nivel de significancia de la prueba. En la semana, Target reportó que en el primer trimestre del año sus ventas comparables, las cuales incluyen las tiendas y canales digitales que tienen más de 12 meses, registraron un crecimiento de 10.8% impulsado principalmente por las ventas por internet de comestibles y productos esenciales para el hogar. En otras noticias, las tensiones entre EUA-China han incrementado en los últimos días. El Senado aprobó una legislación que busca deslistar del mercado estadounidense a emisoras que estén bajo control de un gobierno extranjero, lo cual podría impactar a empresas chinas. Hacia el final de la semana, China anunció que impondrá nuevas leyes de seguridad nacional a Hong Kong, una acción que iría en contra de la autonomía del territorio. Por su parte, el Senado estadounidense está proponiendo una legislación para sancionar a los oficiales y entidades del país asiático que hagan cumplir la nueva ley contra Hong Kong. A pesar de las noticias negativas, China comentó que continuará con la implementación del acuerdo de “fase uno” con EUA que se firmó en enero de este año, una noticia que brindó optimismo a los inversionistas ante los últimos acontecimientos entre ambos países.

